



プラネタリウム

(科学館見学)



R2. 7. 2(木)



今日は、にじ組がプラネタリウムをみに科学館に行きました。「にじ組が出かけるから、もも組さん、お留守番よろしくね」と、にじ組さんがお願いをして(笑)、出発です!

良い天気恵まれて、みんなもとっても嬉しそう 

例年であれば、公共交通機関を利用して出かけるのですが、今年は新型コロナウイルスの影響もあり、貸し切りバスを使用してお出かけです。運転手さんにも元気にご挨拶をして、バスに乗りました!

さあ! 出発です!!

いってきま〜す!!



いつもは、公共交通機関のバスを降りて歩くのですが、今日はまっすぐ科学館へ到着。ちょっと物足りなかったかもしれませんが、バスの車窓から、子どもたちはいろいろなものを発見して楽しんでいました。窓から見えた景色、こんなかんじですよ。通った道、なんとなく想像できますか??

お子さんとお話してみてくださいね。



こんなかんじで、それぞれに窓の外をのぞいていましたよ。



科学館が見えてくると、「あ!!ここだよね」「ついたね」と、それぞれに嬉しそう  消毒をして中に入り、集合写真を撮りました 



今日のお話は「ポケットモンスター サンアンドムーン」の日食のお話でした。子どもたちも大喜びでみていました。

プラネタリウムをみた後は、いい天気だったので、お外に出て、

ちょっといいものを(笑)食べて帰ってきました。

今年は、なかなか園外のお出かけがしにくいのですが、今日は、子どもたちにとってもいい日になったようです。マスクや健康管理のご協力、

ありがとうございました 

